
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Jersey“ vom 16. April 2019, 13:41

Er findet eine Mannschaft vor, die unter dem Interimstrainerteam ansehnliche Leistungen
bringen.

Wenn Bornemann Wort gehalten hat, hat keiner dieser Spieler eine Ausstiegsklausel.

Es gibt ein paar Spieler deren Vertrag nur noch bis 2020 läuft. Ich glaube diese Spieler wären
im Sommer durchaus wechselwillig.

Die Mannschaften im NLZ stehen eher im abstiegsbedrohten Bereich, als in einem sicheren
Mittelfeld.

Für sportliche Entscheidungen ist wohl Geld da mit dem man sich im sportlichen Bereich besser
aufstellen kann.

Auch für die Kaderplanung im Sommer ist wohl Geld da, nicht so viel, dass wir es verschleudern
können, aber einen vernünftigen Kader werden wir uns leisten können.

Besonders im Bereich Nachwuchsarbeit muss er erstmal was machen damit wir dort wieder
besser werden. Da müssen wir den Anspruch haben immer in der höchsten Klasse zu spielen.

Ich sage, es ist nicht alles schlecht... Aber alles prima ist es auch nicht.
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